

Evacúan a más de 500 sirios residentes en zonas asediadas por terroristas



Damasco, 23 abr (RHC) Más de 500 personas, residentes en localidades asediadas por grupos terroristas en Siria, fueron evacuadas hoy hacia sitios seguros, informó el Centro ruso para la Reconciliación en ese país árabe.

La operación de rescate fue realizada por miembros de la organización Media Luna Roja Árabe, con apoyo de la embajada de Rusia en Damasco, el Ministerio sirio de Exteriores y la ONU.

El Ministerio de Defensa de la nación euroasiática precisó que los civiles, muchos de ellos enfermos y heridos, fueron trasladados a campos de acogida en las provincias de Latakia, Damasco e Idlib.

Además de la evacuación, para esas personas se destinaron unas seis toneladas de ayuda humanitaria.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91444-evacuan-a-mas-de-500-sirios-residentes-en-zonas-asediadas-por-terroristas>



Radio Habana Cuba